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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Lars Franke (AfD-Stadtratsfraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Nachverfolgung von Infektionsketten/Kontakten im Bezug auf COVID-19 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
im Rahmen der COVID-19-Pandemie mussten auch Infektionsketten bzw. bestehende Kontakte 
nachverfolgt werden. 
 
1. In wieviel Fällen mussten Kontakte von infizierten Personen nachverfolgt werden? 
2. In wieviel Fällen mussten nach Veranstaltungen mit Personen-Registrierung Kontakte 
nachverfolgt werden? 
3. Welche Veranstaltungen betraf diese Maßnahme? 
4. Wie oft konnten dabei weitere Infektionen festgestellt werden? 
5. Wieviel Mitarbeiter waren mit diesen Nachverfolgungen beschäftigt? 
6. Welche Kosten entstanden der Stadt Chemnitz bisher (Stand 31.07.2020) durch diese 
Aufgabe? 
 
Freundliche Grüße. 
 
Lars Franke 
Stadtrat 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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